

HOY CONOCEMOS A ... LA ASOCIACION JUVENIL TALAYOT

Por: Silvia Palomino Manzanegue

Nuria Calero Novés, Presidenta de la asociación Talayot, nos recibe en el colegio público de Altagracia de Manzanares en medio de una actividad llamada campamento “guachi”.

Comenzamos la entrevista buscando un lugar donde podamos realizarla, ya que con los pequeños hay mucho jaleo.

¿Como definirias Talayot?

Talayot es una asociación juvenil que se dedica sobre todo a realizar actividades para niños pequeños aunque también proponemos actividades para jóvenes.

Somos un grupo de gente de hasta 29 años aproximadamente y nos dedicamos a realizar diferentes actividades tanto deportivas como de otros tipos.

¿Que actividades estáis organizando actualmente para los jóvenes?

Actualmente estamos con el campamento urbano y en julio hemos tenido el “peque verano” que era para niños de cuatro a seis años. El campamento urbano... bueno campamento “guachi” es para niños de seis a doce años, y hacemos excursiones, les llevamos a la piscina, y este año vamos al Cerro de las Cabezas en Valdepeñas, y a ver el pueblo de las Virtudes. También vamos a hacer orientación, y hemos hecho cocina internacional, también hacemos juegos deportivos como fútbol, beisbol... y muchos más.

Se podrían hacer más cosas por los jóvenes de nuestro pueblo ¿Crees que responderian a estas actividades?

Como poder hacerse, se podrían hacer más actividades para los jóvenes de Manzanares, el problema que hay es que no responden a las actividades, porque ahora mismo desde la Casa de la Juventud se proponen numerosas actividades pero muchas de ellas luego se tienen que echar para atrás por falta de asistentes.

¿Que les motiva a los jóvenes para acudir a estas actividades?

Sobre todo les motivan actividades deportivas porque ahora mismo lo que se ha visto es que son estas las que se han llevado a cabo, sin embargo algunas actividades más intelectuales, de manualidades o actividades del estilo, la gente no se apunta.

Talayot hace muchas actividades, ¿que es lo que os motiva a vosotros para seguir con este proyecto?

Nos motiva para seguir, por ejemplo, el he-

